



Préavis de grève du 26 février 2020

Malgré un refus énoncé dans nos communiqués, malgré nos interpellations en IRP et CSE et malgré nos tentatives de négociations, la directrice de France 3 Provence Alpes et la direction du réseau France 3 maintiennent leur volonté d'inviter Franz-Olivier Giesbert sur notre plateau lors des débats dans le cadre de l'élection municipale.

Nous considérons que sa présence porte atteinte à notre indépendance éditoriale, que ses écrits sont en contradiction avec notre mission de service public et que sa venue nuit gravement à la neutralité que nous nous imposons. Cette règle d'or doit régner à l'écran lors des débats électoraux. Le directeur éditorial du quotidien « La Provence » a pris fait et cause dans son propre journal pour la candidate du parti « Les Républicains » à la mairie de Marseille.

L'intersyndicale a saisi le conseil supérieur de l'audiovisuel pour faire valoir si ce temps de parole de M Franz- Olivier Giesbert est à mettre au crédit du parti LR en raison de ses prises de positions partisanses.

Nous réclamons :

Le retrait de cet invité sur France 3 Provence Alpes dans les conditions actuelles. Avant de recourir à une collaboration extérieure, nous exigeons le comblement de tous les postes partis dans le cadre de la RCC ainsi que la requalification des CDD dits historiques mais aussi des moyens à la hauteur des ambitions affichées. Pour toutes ces raisons les syndicats SNJ, CGT, SUD et FO appellent les salariés de France 3 Provence Alpes à cesser le travail pour une durée de 24 heures, à partir du 26 février à 00h00.

A la direction de prendre enfin ses responsabilités, les salariés les prennent tous les jours, pour défendre l'antenne de France 3 Provence Alpes.

Le SNJ,
J- M Bertrand

La CGT,
A.Despretz

FO,
T. Lavaill

SUD,
V.Blanc

france télévisions
Marilyne CAMACHO
Responsable des Ressources Humaines
France 3 Provence-Alpes-Côte d'Azur

Marseille le 17 février 2020

*reçu en main par me
avec les réserves d'usage le 17/02/2020 à 17h10*